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どうぞ
お気軽に

☎042-７２３-６３１２※場所が変更になる場合があります
　ので、必ずご予約ください。

　佐々木とも子市議は、新型コロナ感染症防止対策で、
リスクの高い医療機関や介護施設等で働く人へのPCR
検査を積極的に行うべきと質問。保健所長は、感染防止
対策を目的とした無症状者への検査は、国の動向に注視
し必要な体制を構築したいと答弁。また庁内からのジェ
ンダー平等を求めた質問には、人権侵害（セクハラ・パ
ワハラ等）根絶のガイドラインを策定し、第４次行動計
画に基づきすべての職員が性別に関係なく生き生き働
ける職場環境をめざしていくと答えました。

日本共産党市議団の一般質問

　田中美穂市議は、少人数学級で手厚くより良い教育を
求め、質問。分散登校の様子については、１年生に学校
のきまりや生活についてじっくり教えることができた、
と学校教育部長から答弁がありました。コロナ禍のもと
で少人数学級を求める世論が高まり、文科省が前向きに
なっています。学校統廃合が審議されている「まちだの
新たな学校づくり審議会」において、そうした視点を取
り入れることを求めると、審議委員の求めに応じて情報
提供をしていく、と答弁がありました。

　細野りゅう子市議は、第８期介護保険事業について
質問。介護保険から除外される要支援や要介護１，２
のサービスを維持するよう求め、いきいき生活部長が
必要なサービスを確保すると答弁しました。また、所
得段階の検討や基金の活用で保険料を値上げしないよ
う求めました。再整備された鶴間公園が活用されるよ
うになり明らかになった、騒音や施設改善の課題を市
が解決するよう求めた質問には、都市づくり部長が、
課題によって市と管理者、騒音については東急も交え
て三者で対応すると答弁しました。

　殿村健一市議は、新型コロナパンデミックから何を
学び、生かすのか市長の認識をただしました。政策経
営部長は、コロナ後の市の対応は、住民福祉の増進が
責務と述べた一方、感染防止へ一人一人の行動が重要
だと“自助”を要求。市民病院は、PCR検査機器の購入
など検査体制を拡充すると答弁。熱中症対策として高
齢者へのエアコン購入設置助成、電気代助成については、
予定はないと答弁。都計道３・４・11号線整備について、
対象地権者は70名程度である。モノレールの説明は整
備後になるとの答弁でした。
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　2019年度一般・特別会計決算認定について、日本共産党は、
以下の理由で反対しました。①図書館の縮小・再編、指定管理者
導入は、市民と専門家の声に背く。②学校適正規模適正配置の検
討は、「統廃合ありき」であり、少人数学級こそ検討すべき。③
国保税４年連続値上げ、税徴収強化はや
めるべき。④“４つの森”開発（野津田、薬
師池、芹ヶ谷、鶴間公園）に延べ160億円、
中心市街地再開発に数百億円投入は異常
でありやめるべき。⑤ポストコロナ対応へ、
市職員定員削減は見直すべき。そして、「ま
ちだ未来づくりプラン2040」は公的責
任を基本に据えるべきである。
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